

No a la licitación de recolección de basura en Antofagasta

MUNICIPALIDAD ANTOFAGASTA



Fue rechazada por el concejo.

El Concejo Municipal de Antofagasta revocó el proceso de licitación para la recolección y transporte de residuos domiciliarios de la comuna. La decisión fue tomada por el administrador municipal, Rafael Castro Meza, quien señaló que el contrato vigente planteaba una prórroga de cinco años, sin embargo, no incorporaba mejoras en materia de reciclaje, gestión de residuos o innovación tecnológica, algo fundamental para la actual administración de Sacha Razmilic.